
Sektion Buchen/Odenwald e.V. 

des Deutschen Alpenvereins e.V.

16.03.2018

Protokoll der 28. ordentlichen Jahreshauptversammlung der Sektion Buchen/Odenwald e.V. 
im DAV am 16. März 2018 im Dorfgemeinschaftshaus in Oberneudorf

Beginn: 19:50 Uhr Ende: 22.30 Uhr

Teilnehmer: 72 Teilnehmer laut Anwesenheitsliste

Top 1 Eröffnung und Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden (Roland Ohnhäuser)

Roland Ohnhäuser, der Erste Vorsitzende der Sektion und damit gleichzeitig Versammlungsleiter
begrüßt die Anwesenden, darunter den Bürgermeister Roland Burger der Stadt Buchen, sowie 
zahlreiche Jubilare, die für ihre langjährige Mitgliedschaft im Laufe des Abends eine Ehrung 
erhalten, herzlich. 

Ohnhäuser weist darauf hin, dass alle Beschlüsse, die die Mitglieder heute fassen, im Namen 
und stellvertretend für ziemlich genau 2200 Mitglieder gefasst werden. Sie nehmen heute als 
Sektionsmitglieder eine Reihe von satzungsgemäßen Rechten wahr. Zum einen die 
Entgegennahme des Geschäftsberichtes des Vorstandes und zum anderen die Entgegennahme 
der Jahresrechnung, um die geleistete Arbeit des Vorstandes zu beurteilen und diesen - 
hoffentlich - zu entlasten. Im Anschluss stehe nach vier Jahren die Neuwahl der Vorstandschaft 
an. 

Die Genehmigung des Haushaltsplanes 2018 und die Neuwahl erfordere natürlich die 
Zustimmung durch die Versammlung. 

Roland Ohnhäuser dankt der Stadt Buchen für die Nutzung des Dorfgemeinschaftshauses.

Einen ganz besonderen Dank geht an die Damen und Herren der Freiwilligen Feuerwehr 
Oberneudorf, die sich für die Bewirtung und Unterstützung bei der Durchführung der 
Versammlung verantwortlich zeigen. 

Roland stellt fest, dass
 die heutige JHV in „Arnberg aktuell 2018“ mit Bekanntgabe der Tagesordnung, 

ordnungsgemäß und fristgerecht gemäß § 20 unserer Satzung einberufen wurde,
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 die Tagesordnung sowie die Erläuterungen zu dem Tagesordnungspunkt 11 allen 
Mitgliedern vorgelegt wurde,

 die anwesenden Mitglieder sich in die Anwesenheitslisten eingetragen haben,
 gemäß § 22 unserer Satzung für die Unterzeichnung des Protokolls vor Beginn der 

Versammlung zwei Mitglieder zu wählen sind. Roland Ohnhäuser schlägt zur 
Wahrnehmung dieser Aufgabe Rudolf Müller und Rüdiger Bäuerlein vor. Nach 
Rückfrage an die Versammlung gibt es keine weiteren Vorschläge, durch Handzeichen 
erfolgt einstimmige Zustimmung,

 die Mitgliederversammlung damit beschlussfähig ist und
 dem Vorstand keine schriftlichen Anträge vorliegen.

Top 2 Totengedenken (Roland Ohnhäuser)

Ein ehrendes Andenken gilt den verstorbenen Mitgliedern unserer Sektion.
Er bittet deshalb, sich zum Gedenken an alle Verstorbenen der Sektion sich von den Plätzen zu 
erheben und einige Augenblicke gemeinsam innezuhalten.
Soweit die Namen bekannt sind, erinnert Roland Ohnhäuser namentlich an Peter Bingler, 
Elisabeth Böhmer, Erhard Hübl, Josef Kaas, Hans Parth, Brunhilde Sauter und Wilhelm Steudle.
Wir sind dankbar dafür, dass die Verstorbenen uns auf unserem Weg begleitet haben und 
werden ihnen ein aufrichtiges und ehrendes Andenken bewahren.
Es ist dem Ersten Vorstand ein großes und persönliches Anliegen, Josef Kaas, dem früheren 
Mitglied des Vorstands, besonders zu gedenken. Josef war von 1988 bis 1994 Schatzmeister, 
zunächst der Ortsgruppe Buchen der Sektion Heidelberg und schließlich der neu gegründeten 
Sektion Buchen/Odenwald. In seine Amtszeit fielen der Erwerb  und der erste Umbau sowie die 
Erschließung unserer Arnberghütte. Seine Tätigkeit als Schatzmeister war geprägt von großer 
Sachkenntnis und Sachlichkeit, aber auch freundschaftlicher Verbundenheit. Er war dem 
Vorstandsteam ein ausgleichender Freund im besten Sinne.

Top 3 Geschäftsbericht des Vorstandes 2017 (Arno Steichler)

Der Geschäftsbericht des Vorstandes wird wörtlich in voller Länge übernommen:

Geschäftsbericht 2017
Das Jahr 2017 gehört der Vergangenheit an. Salopp gesagt: DER LADEN LÄUFT!!!!
Zwar gab es hin und wieder auch mal holprige Passagen zu meistern, aber auch diese konnten 
bewältigt werden. In der beschließenden Vorstandschaft gab es bei manchen Themen auch 
kontroverse Meinungen/z.B. über einen möglichen Ausbau der Squashhalle zu einem weiteren 
Boulderraum. 
Aber gerade wir als Wanderer, Bergsteiger und Kletterer wissen, dass mehrere Wege zum Gipfel 
führen können.
Letztendlich war man sich darüber einig, dass keine neuen Großprojekte im Jahr 2017 
angegangen werden, da die Amtszeit der Vorstandschaft zu Ende geht und im Frühjahr 2018 
Neuwahlen anstehen.
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Begründet natürlich auch auf der Tatsache, dass tragende Säulen der Vorstandschaft sich nicht 
mehr zur Wiederwahl stellen werden.
Es war Ziel, dass die neue Vorstandschaft ohne größeren Ballast an ihre Aufgaben herangehen 
kann. 
Die scheidende Vorstandschaft war bemüht geeignete Nachfolger zu finden. Es ist mehr als 
erfreulich, dass relativ schnell geeignete Kandidaten gefunden wurden, die zu den Neuwahlen 
bei unserer heutigen Mitgliederversammlung antreten werden. Eine Tatsache auf die wir stolz 
sein können. 
Viele Vereine suchen verzweifelt Personen, die sich noch für Ehrenämter zur Verfügung stellen.  
Die Frage stellt sich natürlich: Was wird der neuen Vorstandschaft hinterlassen?
Ohne Frage kein leichtes Erbe. Der Verein besitzt nun mal eine große Vielfalt mit seinen 
einzelnen Abteilungen. Die Nachfolger übernehmen einen gesunden Verein, der seine 
Mitgliederanzahl in den letzten Jahren auf weit über 2000 Mitglieder nahezu verdoppelt hat. Sie
übernehmen einen Verein mit einem lebendigen und jungen Nachwuchs, der über 2 
herausragende Einrichtungen verfügt. Besonders die scheidenden Vorstandmitglieder haben 
teilweise über Jahrzehnte maßgeblich dazu beigetragen, das wir heute über diese Einrichtungen
verfügen können. 
Das Areal der Arnberghütte und unser Kletterzentrum. Die Arnberghütte steht für  Tradition, die
wir in unserer Sektion haben. Das Kletterzentrum für das Neue in der Sektion. Beide Aspekte 
sind zu pflegen und zu erhalten. Dies wollen wir der neuen Vorstandschaft mit auf den Weg 
geben. 
Wir wünschen der neuen Vorstandschaft eine glückliche Hand, eine erfolgreiche Arbeit, ein 
Vorstandteam bei dem es Spaß macht und Freude bereitet dabei zu sein. 
Ein herzlicher Dank gilt allen Partnern, die unsere Sektion unterstützt haben.
Besonders natürlich der Stadt Buchen, die uns in den vergangenen Jahren immer zur Seite 
stand.
Vielen Dank an unsere Vorstandmitglieder. 
Im Namen des geschäftsführenden Vorstandes.
 
Roland Ohnhäuser, Erster Vorsitzender
Arno Steichler, Zweiter Vorsitzender

Das Vorstandteam verlassen werden auf eigenen Wunsch:
Adelheid Farrenkopf (Schriftführerin)

- seit 1998 Beisitzerin im Vorstand
- seit 2008 Schriftführerin

Christina (Christel) Göbel-Weigand (Schatzmeisterin)
- seit 2010 Schatzmeisterin, sie hat aber angedeutet, dass sie sich zur Wahl als 
Kassenprüferin stehlen will.

Walter Schler (Wandern)
- seit 1981 Wanderwart/Leiter Wandergruppe

Frank Schäfer (Bergsteigen)
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- seit 2008 Ressort Bergsteigen
Roland Ohnhäuser (1. Vorstand)

- seit 1981 2.Vorsitzender 
- seit 1998 1. Vorsitzender

Schon anhand der Daten lässt sich erkennen, welche Urgesteine unserer Sektion leider ihren 
Abschied verkündet haben. 
Es ist aber schön zu wissen, dass sie ihrer Sektion nach wie vor mit Rat und Tat zur Seite stehen.
Vielen, vielen herzlichen  Dank!
Im Namen der Sektion
Arno Steichler, Zweiter Vorsitzender 

Top 4 Geschäftsbericht der Alpinistik Abteilung (Sascha Herwig)

Vorsitzender der Alpinistik Abteilung, Sascha Herwig, gibt eine kurzen Überblick über die 
Aufgaben und Funktionen dieser wichtigen Abteilung innerhalb der Sektion. Er bedankt sich 
zunächst bei den aktiven Vereinskameraden für die Umsetzung der Sektionsveranstaltungen 
und den damit verbundenen hohen zeitlichen Aufwand. Insbesondere galt sein Dank Wolfgang 
Farrenkopf. 
Im Weiteren berichtet er über die Investitionen im Bereich der Ausstattung. 2017 wurde 
Folgendes für die Kletterhalle angeschafft:

 neue Klettergurte der Marke „Skylotec“ für den aktiven Betrieb der Kletterhalle (die 
aussortierten Gurte gehen in die Ausleihe über, um dort, die in die Jahre 
gekommenen Modelle, zu ersetzen)

 Sicherungsgeräte „Grigri Plus“ der Marke „Petzl“
 Sicherungsgeräte „OHM“, die die bisherigen Sandsäcke nach und nach ersetzen sollen
 ein Crashpad der Marke „Petzl“.

Auch die einzelnen Ressorts waren 2017 wieder sehr engagiert und aktiv. Folgende Touren und 
Kurse wurden durchgeführt:

 „Jugendschulung in Alpiner Umgebung“ (Leitung: Matthias Erdmann)
 „Von der Halle an den Fels“ (Leitung: Matthias Erdmann)
 „Grundkurs Alpinklettern am Aggenstein“ (Leitung: Gregor Nachtmann)
 „Silvretta-Hochtour“ (Leitung: Michael Walter)
 „Abklettern in Arco“ (Leitung: Philipp Schell)

und viele weitere.

Am Ende macht Sascha Herwig die Mitglieder noch darauf aufmerksam, dass Walter Schler, 
Ressortleiter „Wandern“, in den wohlverdienten DAV-Ruhestand treten möchte. Es sei schade, 
wenn damit auch die gut etablierte Wandergruppe aufgegeben werden müsste. Er vertraue hier
auf die Unterstützung und das Engagement der Mitglieder, um diese Aktivitäten auch weiter 
anbieten zu können.

Top 5 Tätigkeitsberichte der Ressortleiter (Roland Ohnhäuser)
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In diesem Bereich können Berichte, aber auch Wünsche der einzelnen Ressorts vorgebracht 
werden. Die Berichte liegen in schriftlicher Form in „Arnberg aktuell 2018“ oder als Tischvorlage
vor.

 Alpinklettern (Michael Walter)
 Arnberghütte (Rüdiger Bäuerlein)
 Ausbildung (Arno Steichler)
 Bergsteigen (Frank Schäfer)
 Familien und Jugend (Udo Jaschek)
 Kletterzentrum (Wolfgang Farrenkopf)
 Kontakte Coro CAI Uget (Berthold Sauter, Willi Steudle)
 Materialverwaltung (Sascha Herwig, Fridolin Schulz)
 Mitgliederverwaltung (Anne Leier)
 Natur- und Umweltschutz (Dr. Wolfgang Hauck)
 Recht und Versicherungen (Rainer Müller)
 Senioren (Benno Schmitt)
 Skibergsteigen (Michael Walter)
 Wandern (Walter Schler)

In diesem Rahmen meldet sich Benno Schmitt? zu Wort und unterstreicht noch einmal die 
Dringlichkeit, die Wandergruppe der Senioren weiterzuführen und nicht aufzugeben.

Top 6 Geschäftsbericht der Schatzmeisterin 2017 Christel Göbel-Weigand)

Christel Göbel-Weigand ist im wahrsten Sinne des Wortes Schatzmeisterin und Meisterin in 
Sachen Bilanzen. Sehr erfreut ist sie, dass die Sektion keine roten Zahlen schreibt, trotz der 
stetig anwachsenden Summen von Ausgaben und Einnahmen. In 2017 stehen insgesamt 
Einnahmen von 192.965,07 € Ausgaben von 171.038,38 € gegenüber. Die weiteren Zahlen 
können dem Anhang entnommen werden (vgl. auch Tischvorlage). Göbel-Weigand zeigt sich 
zufrieden und dankt der Vorstandschaft.
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Top 7 Kassenprüfbericht 2017 (Helmut Axmann/Hubert Bethäuser)

Hubert Bethäuser bescheinigt auch im Namen von Helmut Axmann eine ordentliche und 
tadellose Buchführung. Es wurden keinerlei Fehler und Unstimmigkeiten bei der Prüfung am 
entdeckt. Der Laden laufe, so Bethäuser und der Verein stehe auf „gesunden Füßen“. 

Top 8 Aussprache zu den Berichten

Jetzt wird den Versammlungsteilnehmern Gelegenheit gegeben an die Vorstandschaft Fragen, 
Wünsche und Anträge zu stellen, um alle Unklarheiten zu beseitigen. Es meldet sich niemand zu
Wort

Top 9 Entlastung der Schatzmeisterin und des Gesamtvorstandes

In diesem Jahr übernimmt Martin Dietz diese Aufgabe. Nach Rückversicherung der 
Versammelten gibt es keine weiteren Vorschläge und somit stellt Dietz den Antrag auf 
Entlastung der Vorstandschaft. Durch Handzeichen aller Mitglieder wird einstimmige Entlastung 
erteilt.

Top 10 Neuwahlen (Roland Ohnhäuser)

 Neuwahl des Vorstands
Mit Stolz verkündet Ohnhäuser, dass schnell mögliche Nachfolger für die Vorstandschaft 
gefunden werden konnten, was auch ein Zeichen für eine lebendige Vereinsarbeit darstellt. Es 
erfolgt zunächst die kurze persönliche Vorstellung der Bewerber und im Anschluss die Wahl 
der neuen Vorstandschaft. Anwesend sind 72 Personen, davon sind 71 stimmberechtigt. 

- Zur Wahl zum Ersten Vorsitzenden stellt sich Sascha Herwig, geboren am 21.04.1978, 
wohnhaft in der Wielandstraße 7, 74736 Hardheim. 
Der erste Wahlgang zum Ersten Vorstand wird auf Wunsch eines Mitgliedes (Gregor 
Nachtmann) geheim durchgeführt. Als Wahlhelfer ernennt Roland Ohnhäuser Rüdiger 
Bäuerlein und Rudi Burkhardt. Das Ergebnis sieht wie folgt aus: 
69 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen. Sascha Herwig nimmt die Wahl an.

- Zur Wahl zum Zweiten Vorsitzenden stellt sich Arno Steichler, geboren am 26.09.1961, 
wohnhaft in Amorbacher-52, 74722 Buchen-Hettingen.
Auch bei dieser Wahl erfolgt die Durchführung auf Wunsch eines Mitgliedes (Frederic 
Patka) geheim. Als Wahlhelfer fungieren erneut Rüdiger Bäuerlein und  Rudi Burkhardt. Das
Ergebnis sieht wie folgt aus:
60 Ja-Stimmen, 9 Nein-Stimmen, 2 ungültige Stimmen. Arno Steichler nimmt die Wahl an. 
(Aufgrund der ungültigen Stimmen wurde der Rechtsberater Rainer Müller hinzugezogen. 
Er verkündete und erklärte das Ergebnis der Wahl.)
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Für beide Wahlen gilt: Die Wahlzettel werden mit Zustimmung der Versammlungsteilnehmer 
vernichtet.

- Zur Wahl der Schatzmeisterin stellt sich Anne Kasperek, geboren am 08.01.1988, 
Wielandstraße 7, 74736 Hardheim Die Mitglieder stimmen einer offenen Wahl zu. Das 
Ergebnis der Wahl sieht wie folgt aus:
71 Ja-Stimmen. Anne Kasperek nimmt die Wahl an.

- Zur Wahl der Schriftführerin stellt sich Stefanie Grimm, geboren am 05.04.1984, wohnhaft 
in der Roten Au 6, 74736 Hardheim. Die Mitglieder stimmen einer offenen Wahl zu. Das 
Ergebnis der Wahl sieht wie folgt aus: 71 Ja-Stimmen. Grimm nimmt die Wahl an.

- Zur Wahl des Jugendreferenten stellt sich Udo Jaschek, geboren am 21.05.1965, wohnhaft 
in Dr.-Heinrich-Köhler-Straße 12, 74731 Walldürn. Die Mitglieder stimmen einer offenen 
Wahl zu. Das Ergebnis der Wahl sieht wie folgt aus: 71 Ja-Stimmen. Jaschek nimmt die Wahl
an.

- Zur Wahl des Beisitzers stellt sich Wolfgang Farrenkopf, geboren am 18.04.1968, wohnhaft 
in Sonnenhalde 18, 69427 Mudau-Steinbach. Die Mitglieder stimmen einer offenen Wahl 
zu. Das Ergebnis der Wahl sieht wie folgt aus: 71 Ja-Stimmen. Farrenkopf nimmt die Wahl 
an.

- Da Michael Walter aufgrund seiner vielfältigen Aktivitäten im Verein nicht mehr für eine 
Neuwahl zur Verfügung steht, schlägt Arno Steichler Tobias Häfner, 24.12.1982, wohnhaft in
Buchen vor. Leider ist Häfner aktuell nicht anwesend, würde das Amt aber gerne 
übernehmen. Daraufhin stellt sich auch Frederic Patka, wohnhaft in Eubigheim und 
begeisterter Kletterer und Boulderer zur Wahl. Nach einer kurzen persönlichen Vorstellung 
von Patka, erfolgt die geheime Wahl durch die Mitglieder. Wiederum fungieren Bäuerlein 
und Burkhardt als Wahlhelfer. Der Ergebnis sieht wie folgt aus:
Häfner: 37 Ja-Stimmen
Patka: 27 Ja-Stimmen
7 Enthaltungen
Damit ist Tobias Häfner, geboren 24.12.1982, wohnhaft in der Franz-Fertig-Straße 2, 74722 
Buchen, neuer Beisitzer. Er nimmt die Wahl an.

Roland Ohnhäuser gratuliert der neuen Vorstandschaft und wünscht ihnen eine „glückliche 
Hand“ bei allen weiteren Entscheidungen für die Sektion.

 Neuwahl des Erweiterten Vorstands
Im Anschluss findet die Wahl des Erweiterten Vorstands statt, aufgrund der fortgeschrittenen 
Stunde beschließt die Versammlung den erweiterten Vorstand en bloc mit Handzeichen zu 
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wählen. Da Michael Walter das Ressort „Bergsteigen“ gerne abgeben möchte, wird Philipp 
Schell als Nachfolger vorgeschlagen. Er nimmt die Wahl an. 
Die stimmberechtigten Anwesenden stimmen alle für die Kandidaten des Erweiterten 
Vorstands.
Dieser setzt sich nun wie folgt zusammen:

Alpinklettern: Michael Walter
Arnberg aktuell: E-mail
Arnberghütte: Arno Steichler (neu)
Ausbildung: Sabine Seifert (neu)
Bergsteigen: Philipp Schell
Familie und Jugend: Udo Jaschek
Homepage: Sascha Jakoby und Sandra Wilkens (E-mail)
Kletterzentrum: Wolfgang Farrenkopf
Kontakte Coro Cai Uget: Wolfgang Denzel (neu), Berthold Sauter
Materialverwaltung: Sascha Herwig
Mitgliederverwaltung: E-mail
Natur und Umweltschutz: N.N. (wird noch besetzt)
Recht und Versicherungen: Rainer Müller
Senioren: Benno Schmidt
Skibergsteigen: Michael Walter
Wandern: Walter Schler (2018 kommissarisch)

 Neuwahl eines Rechnungsprüfers
Turnusgemäß ist bei jeder JHV ein Kassenprüfer zu wählen. Christina Göbel-Weigand stellt 
sich als einzige Kandidatin zur Wahl und kann so auch außerhalb der Vorstandschaft dem 
Verein noch tatkräftig zur Seite stehen. Sie wird mit einer Gegenstimme zur neuen 
Rechnungsprüferin der Sektion ernannt.

Top 11 Beschlussfassung des Haushaltsvoranschlags für das Jahr 2018 (Christel Göbel-
Weigand)

Der in der Sitzung des Beschließenden Vorstands vom 08.03.2018 vorgelegte und 
ausgearbeitete Haushaltsvoranschlag liegt in schriftlicher Form vor und wird dem Protokoll 
beigefügt. Im Haushaltsplanentwurf 2018 wurden geplante Einnahmen von 193.000€ und 
Ausgaben von 182.000€ veranschlagt. Daraus errechnet sich ein geplanter Überschuss von 
11.000€. Es können sich jedoch in einigen Posten Verschiebungen ergeben, die dann in weiteren
Vorstandssitzungen beraten, begründet und abgestimmt werden müssen. Insgesamt sollten alle 
Mitarbeiter zum Wohle der Sektion verantwortungsbewusst handeln. 

Der vorläufige Kassenbericht 2017 und der veranschlagte Finanzrahmen für 2018 liegen in 
gedruckter Form vor und sind Bestandteil des Protokolls.
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Auch hierzu werden aus der Versammlung keine weiteren Fragen gestellt. Es kommt zur 
Abstimmung.

Beschluss:
Der vorgelegte Haushaltsplan für 2018 wird einstimmig genehmigt.

Top 12 Anträge, Ergänzungen, Verschiedenes

Arno Steichler übernimmt die Ehrung der Beschließenden Vorstandschaft und bedankt sich 
noch einmal für die gute und so erfolgreiche Zusammenarbeit. Er schlägt vor Roland Ohnhäuser 
zum Ehrenvorsitzenden sowie Adelheid Farrenkopf und Walter Schler aufgrund ihrer Verdienste 
für den Verein zu Ehrenmitgliedern der Sektion zu ernennen. Die stimmberechtigten 71 
Mitglieder beschließen dies in einer offenen Abstimmung einstimmig.
Anschließend meldet sich Anna Banschbach zu Wort. Mit vielen rührenden Worten dankte sie 
Wolfgang Farrenkopf für die Unterstützung der Kletterer. Er sei die „gute Seele“ der Kletterhalle,
habe immer ein offenes Ohr und eine Lösung für die Jugendlichen der Kletterhalle. 

Top 13 Ehrungen
Schließlich erfolgt die Ehrung langjähriger Mitglieder. 

Seit 60 Jahren Mitglied:

Dörpholz, Heinz, Seckach
Dörpholz, Gisela, Seckach
Münch, Kurt, Oberschefflenz

Seit 40 Jahren Mitglied:

Berberich, Bernhard, Königheim
Hahndorf, Dietrich, Walldürn
Hahndorf, Brigitte, Walldürn
Sauter, Berthold, Walldürn
Schler, Mathilde, Buchen
Spieler, Maria, Walldürn

Seit 25 Jahren Mitglied:

Bauer, Erwin, Fahrenbach
Bethäuser, Hubert, Buchen-Hainstadt
Bruder, Margarete, Seckach-Großeicholzheim
Bruder, Klaus, Seckach-Großeicholzheim
Bruder, Christian, Seckach-Großeicholzheim
Bruder, Andreas, Seckach-Großeicholzheim
Büttner, Wolfgang, Walldürn-Glashofen
Dörzbacher, Ursula, Boxberg
Dörzbacher, Klaus, Boxberg
Edler, Reinhard, Helmstadt-Bargen
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Egenberger, Bernd, Buchen-Götzingen
Erdöffy, Josef, Waldbrunn-Strümpfelbrunn
Fertig, Torsten, Limbach-Laudenberg
Fischer, Alfons, Buchen-Götzingen
Frauenschuh, Friedhelm, Mudau
Goisser, Reinhold J., Buchen-Götzingen
Gramlich, Karl, Waldbrunn-Strümfelbrunn
Grein, Michael, Aachen
Herbarth, Werner, Adelsheim
Heß, Manfred, Dielheim
Holderbach, Friedbert, Buchen-Götzingen
Hollerbach, Werner, Buchen-Oberneudorf
Holzner, Josef, Waldbrunn-Schollbrunn
Jaufmann, Gerhard, Buchen-Götzingen
Konieczny, Manfred, Boxberg
Konieczny, Gisela, Boxberg
Müller, Christoph, Mudau
Münch, Steffen, Hardheim
Münig, Dieter, Walldürn
Nachtmann, Gregor, Buchen-Bödigheim
Neubauer, Hanni, Neckarbischofsheim
Ostien, Philip, Buchen
Ostien, Sibylle, Buchen
Schmitt, Renate, Buchen
Schmitt, Gerhard, Buchen
Sommer, Ludwig, Oberschefflenz
Sommer, Gotthilde, Oberschefflenz
Stammann, Erika, Adelsheim
Tengler, Alfons, Buchen
Thiel, Jürgen, Haßmersheim
Walz, Rainer, Eberstadt
Walzel, Herwig, Karlsruhe

Es folgt ein Foto u.a. für den Pressebericht.

Top 16 Grußworte 

Bürgermeister Roland Burger nutzt die Auszählung der Wahlergebnisse, um seine Grußworte zu 
sprechen. Er verabschiedet sich von der scheidenden Vorstandschaft und insbesondere von 
Roland Ohnhäuser, indem er dessen Einsatz, Herzblut und Kooperation würdigt. Dabei verwies 
er auf die stetig wachsende Mitgliederzahl, die den Verein zu einem der größten in Buchen und 
Umgebung machen. Aber auch die „gelebte“ und „lebendige“ Kooperation des DAV mit der 
Stadt Buchen in Bezug auf das Großprojekt und anfängliches Wagnis „Kletterhalle“ hob der 
Bürgermeister hervor. Zudem staune er über die lebhaften Wahldurchgänge mit 
Kampfkandidatur. In Zeiten, in denen Vereine um Mitglieder bangten, sei dies ein sehr gutes 
Zeichen.
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Den neuen Vorsitzenden wünschte er ein glückliches Händchen und eine weiterhin gute 
Zusammenarbeit.

Schluss

Sascha Herwig und Arno Steichler danken Herrn Roland Burger für die Grußworte und allen 
anwesenden Sitzungsteilnehmern ganz herzlich für die Unterstützung. Sie wünschen den 
Mitgliedern ein gutes und gesundes Bergjahr. 
Die 28. ordentliche Jahreshauptversammlung ist damit geschlossen.

Hardheim, den 26.03.2018

________________________________                               ________________________________
Roland Ohnhäuser, Versammlungsleiter                               Sascha Herwig, 1. Vorsitzender

____________________________                                         _______________________________
Rudolf Müller                                                       Rüdiger Bäuerlein

_____________________________
Stefanie Grimm, Schriftführerin
(7. Protokoll)

Anlagen: Tagesordnung, Haushaltsvoranschlag 2018 (schriftlich), Kopie Anwesenheitsliste, 
Beschlüsse
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